



BANK SLEMAN  **MAGZ**

**TERUS
MELAJU
UNTUK
INDONESIA
MAJU**



EDISI XI 2023

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas izin dan rahmatNya Tim BS Magz menerbitkan "Bank Sleman Magz" edisi ke XI Semester II tahun 2023 sebagai sumber informasi, wawasan dan wadah kreativitas anggota tim.

Edisi kali ini mengangkat tema Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke -78 Terus Melaju untuk Indonesia Maju. Dengan semangat kemerdekaan diisi dengan hal-hal positif yang dapat membangun citra generasi penerus bangsa, bebas berpendapat dan berekspresi sesuai dengan norma dan kaidah yang berlaku. Merdeka bukan hanya sebatas momentum untuk berhenti berjuang, melainkan untuk mengobarkan semangat untuk terus maju, berkarya, mengukir prestasi dan terus berinovasi demi Indonesia tercinta yang lebih baik.

BS Magz edisi kali ini menyuguhkan rubrik menarik diantaranya Rangkaian Kegiatan dalam rangka Hari Jadi ke 107 Kabupaten Sleman, Kegiatan dalam rangka HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78, Kegiatan hari BPR/ BPRS, Puncak Hari Indonesia Menabung, POR Ekm Bapas Jateng DIY serta rubrik hiburan yang ringan dan dapat sebagai referensi pembaca.

Masukan berupa kritik dan saran dari pembaca sekalian sangat kami harapkan untuk perbaikan Bank Sleman Magz edisi selanjutnya.

Terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dalam kelancaran penyusunan dan penerbitan Majalah Bank Sleman Magz edisi kali ini.

Sleman, Oktober 2023

Tim Redaksi Bank Sleman Magz

SALAM REDAKSI

ENJOY!!!



DAFTAR ISI

Salam Redaksi	1
Daftar Isi	2
UMKM: Hani Cake Bakery	3
Hari Indonesia Menabung: Kreasi Bangkit 2023	5
TJSP Merderka 2023	6
Peringatan Kemerdekaan Indonesia	7
Tips & Trick BS MAGZ	9
Kuliner: Kopi Bukan Luwak	10
Lomba bankers Top Models	12
Program Bantuan RTLH	14
Penarikan Hadiah Tabungan AROFAH Periode V	15
Hari BPR dan BPRS Nasional	16
Bank Sleman TOP BUMD 2023	17
HUT 107 Kabupaten Sleman	18
PPD 2023	19
Syawalan 1444H	20
Bank Sleman Berbagi	21
POR Bapas & Ex Bapas 2023	22

HANI

CAKE & BAKERY



Roti adalah makanan berbahan dasar utama tepung terigu dan air, yang difermentasikan dengan ragi, tetapi ada juga yang tidak menggunakan ragi. Namun dengan kemajuan teknologi, manusia membuat roti diolah dengan berbagai bahan seperti garam, minyak, mentega, ataupun telur untuk menambahkan kadar protein di dalamnya sehingga didapat tekstur dan rasa tertentu. Roti termasuk makanan pokok di banyak Negara Barat dan Timur Tengah. Roti biasanya dijual dalam bentuk sudah diiris, dan dalam kondisi segar yang dikemas rapi dalam plastik.

Jogja bukan hanya terkenal sebagai Kota Gudeg dan Bakpia, tetapi juga menyajikan kelezatan aneka roti dan pastry. Salah satu toko roti yang patut dicoba dan dicicipi adalah Hani cake & bakery, toko roti yang berada di wilayah Sleman ini, menyajikan berbagai macam olahan roti dan kue yang menggugah selera, dengan kualitas terjamin dan harga yang relatif terjangkau. Berawal dari adanya kebutuhan kue kering di

pasaran pada bulan Ramadhan tahun 2013, Ibu Zahida beserta suami dan dibantu kerabat saat itu menerima pesanan kue kue kering di lingkungan sekitar rumah. Kemudian selepas Ramadhan, Ibu zahida yang memiliki latar belakang Pendidikan ahli gizi berinisiatif mengembangkan usahanya dengan membuat roti manis dan kue, berlanjut pada pesanan kue kue ulang tahun. dengan modal usaha sendiri membuka ruang produksi dan toko kue di samping rumah.

Kemudian semakin banyak masyarakat yang memberi kepercayaan pada produknya dengan memesan dan membeli secara langsung maka tahun 2014 mulai menambah tenaga kerja serta membuka gerai kerjasama & outlet di ruang depan rumah hingga saat ini. Hani Bakery & Cake konsisten dan berpegang teguh pada prinsip ketahanan pangan untuk tidak menggunakan bahan pengawet makanan serta penambahan pewarna yang tidak dianjurkan guna mewujudkan produk yang kaya manfaat serta sesuai dengan kebutuhan. Secara berkala selalu melakukan uji rasa dan uji kesesuaian produk. (EV)



“Fresh Everyday Produk cake and bakery kami selalu segar setiap hari. Diolah oleh Baker terbaik untuk menjaga cita rasanya.”



Fleksibel and Enjoy

Tersedia untuk segala acara spesial baik di rumah, kantor maupun saat berkumpul dengan kerabat dekat dan orang-orang yang dikasihi.

Free Delivery. Hubungi langsung Hani CakeBakery untuk detail pemesanan dan pengiriman.

Paket Hampers, Paket Hantaran, Snack Box Rapat, Snack Box Lelayu

Pusat : Kandanghari RT 03 RW 11 Sukoharjo Ngaglik Sleman

Cabang 1 : Jl. Kaliurang km.12,5 Besi Jangkang, (depan RS Gamedika 10) | Cabang 2 : Jl. Tajem km.3, Pajen Wedomartani (utara pom bensin Tajem)

Contact Person : 0888 0686 4499, 0813 8891 5440 | Instagram : hani_cakebakery | Website : www.hanicakebakery.com



Memanfaatkan momen Hari Indonesia Menabung, OJK (Otoritas Jasa Keuangan) DIY bersama dengan beberapa industri jasa keuangan menggelar acara Kreasi Bangkit 2023. Bertempat di Gedung APMD Yogyakarta, acara berlangsung semarak dengan peserta perwakilan dari siswa-siswi SD dan SMP sederajat. Ada tiga kegiatan yang digelar dalam acara yang bertajuk "Aku Generasi Simpel, Aku Generasi Cakap Keuangan" ini. Final lomba cerdas cermat, edukasi perwakilan lembaga jasa keuangan, dan penampilan karya produk dari perwakilan SMK di booth masing-masing.

Sebagai salah satu lembaga jasa keuangan, Bank Sleman turut serta dalam memeriahkan acara di tanggal 30 Agustus 2023 tersebut dengan mengirimkan 20 siswa dari SD N Panasas dan 20

siswa dari SMP N 2 Gamping. Sekolah-sekolah tersebut merupakan mitra Bank Sleman dalam Program Goes to School edukasi dan literasi keuangan pelajar dan penanaman budaya menabung sejak dini melalui Tabungan SimPel.

Kreasi Bangkit 2023 tersebut menjadi sarana untuk mengenalkan lebih dekat industri dan produk keuangan di Indonesia. Bank Sleman merealisasikan program OJK tersebut dengan kegiatan menabung rutin di beberapa sekolah di Wilayah Kabupaten Sleman. Bank Sleman mengharapkan terciptanya generasi yang cerdas dalam mengelola keuangan. Hal tersebut sejalan dengan yang program pemerintah, perbankan milik Pemda di DIY berkolaborasi untuk mendorong percepatan literasi dan inklusi keuangan segmen pelajar melalui Bank Goes To School. (VIN)



BANK SLEMAN PEDULI DI GEBYAR TJSP MERDEKA 2023



Menjadi agenda rutin Bank Sleman untuk ikut serta dalam perhelatan Gebyar TJSP (Tanggung Jawab Sosial Perusahaan) Merdeka tahun 2023 yang merupakan acara penyerahan bantuan dari 27 perusahaan kepada masyarakat kurang mampu dalam berbagai bentuk melalui Forum TJSP Kabupaten Sleman.

Agenda ini dilaksanakan sebagai wujud komitmen perusahaan dalam ikut serta meningkatkan kualitas kehidupan, khususnya di Kabupaten Sleman. Sekaligus sebagai momen peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 Republik Indonesia. Bertempat di Pendopo Parasamya pada Rabu 9 Agustus 2023, acara tersebut dihadiri oleh Bupati Sleman, Wakil Bupati Sleman dan Ketua Komisi B DPRD Kabupaten Sleman serta pimpinan perusahaan.

Dalam kesempatan ini Bank Sleman secara resmi menyerahkan bantuan kepada pelaku UMKM dan pelajar kurang mampu di wilayah

Kabupaten Sleman. Seiring dengan pertumbuhan ekonomi kreatif di Sleman dan upaya mendorong pertumbuhan UMKM di daerah, Bank Sleman memberikan bantuan berupa Kredit Kemitraan pada 100 pelaku UMKM di wilayah Sleman dan bantuan sarana usaha berupa 20 gerobak angkringan. Tidak hanya di situ, Bank Sleman juga turut memperhatikan sektor pendidikan. Sebanyak 50 beasiswa diberikan kepada pelajar Sekolah Dasar di Kabupaten Sleman. Bupati Sleman, Kustini Sri Purnomo didampingi Wakil Bupati Sleman, Danang Maharsa, Ketua Komisi B DPRD Sleman, Dedie Kusuma serta Ketua

Forum TJSP Sleman, Dwi Nurwata menyerahkan bantuan secara simbolis kepada perwakilan penerima bantuan.

Muhammad Sigit, selaku Direktur Utama Bank Sleman menuturkan bahwa Bank Sleman berkomitmen untuk tidak hanya menjadi institusi keuangan saja, tetapi juga mitra dalam membangun dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat Sleman. Melalui program tanggung Jawab Sosial Perusahaan ini, Bank Sleman berharap dapat memberikan dampak positif yang nyata dan berkelanjutan bagi masyarakat. (VIN)



Peringatan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia Ke 78

Peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 dengan mengusung tema "Terus Melaju Untuk Indonesia Maju", sebagai momentum tepat untuk saling menguatkan persatuan dan kesatuan seluruh elemen bangsa. HUT RI di maknai dengan cerminan semangat dalam pembangunan Indonesia yang terus maju.

Dalam rangka memperingati hari kemerdekaan, Upacara detik-detik proklamasi dan pengibaran bendera merah putih dilaksanakan dari tingkat nasional hingga tingkat daerah, tidak terkecuali Kabupaten Sleman yang juga ikut melaksanakan upacara pengibaran sang merah putih bertempat di Lapangan Deggung

Sleman.

Upacara tersebut diikuti oleh perwakilan dari masing-masing OPD (Organisasi Perangkat Daerah) Kabupaten Sleman, DPRD Kabupaten Sleman, jajaran Forkopimda, TNI-Polri, dan perwakilan siswa-siswi sekolah di Kab Sleman. Upacara pengibaran bendera sang merah putih tersebut berjalan lancar dan khidmat.



TERUS MELAJU UNTUK INDONESIA MAJU

08



Tidak hanya pelaksanaan Upacara bendera merah putih saja, untuk meramalkan acara hari kemerdekaan Republik Indonesia, Pemkab Sleman mengadakan beberapa lomba tradisional untuk seluruh OPD di Kabupaten Sleman menjelang HUT ke-78 Kemerdekaan RI. Diikuti oleh 40 OPD dan BUMD dengan jumlah peserta lomba adalah 680 peserta. Ada 3 Lomba yang dipertandingkan antara lain Tarik tambang, lomba balap bakiak, dan lomba senam kreasi.

Bank Sleman berhasil mendapatkan juara 3 pada perlombaan Tarik tambang. Dengan semangat gotong royong dan golong gilig, mari kita isi kemerdekaan ini dengan karya dan inovasi demi "Sesarengan Mbangun Sleman". (Sat)

Membeli Rumah Pertama

Apa saja yang perlu disiapkan untuk memiliki istana impian?

Membeli rumah pertama adalah langkah besar dalam hidup. Ini melibatkan banyak pertimbangan finansial dan keputusan penting. Berikut beberapa tips dan trik yang dapat membantu saat membeli rumah pertama:

01 Tentukan Anggaran yang Realistis:

Pertama-tama, tentukan berapa banyak uang yang dapat Kamu alokasikan untuk pembelian rumah. Hitung semua biaya yang terkait, termasuk uang muka, biaya peminjaman, pajak, dan biaya pemeliharaan. Pastikan anggaran realistis dan sesuai dengan keuanganmu.



Rencanakan Dana Uang Muka yang Cukup:

Idealnya, kamu harus memiliki uang muka sekitar 20% dari harga rumah sebagai persyaratan minimum. Uang muka yang lebih besar dapat membantu menghindari asuransi hipotek tambahan.



03 Periksa Kredit Kamu:

Periksa laporan kredit kamu dan perbaiki masalah kredit jika diperlukan. Histori kredit yang baik dapat membantu kamu.



04 Jangan Lupakan Biaya Tambahan:

Selain uang muka, ada banyak biaya terkait dengan membeli rumah, seperti biaya notaris, biaya pemeriksaan, biaya agen real estate, dan biaya appraisal. Pastikan kamu memasukkan semua biaya ini dalam perencanaan keuanganmu.



05 Cari Lokasi yang Sesuai:

Lokasi adalah salah satu faktor paling penting dalam membeli rumah. Pertimbangkan faktor-faktor seperti keamanan, jarak ke tempat kerja, fasilitas umum, sekolah, dan potensi peningkatan nilai properti di masa depan.



07 Periksa Riwayat Properti:

Selalu periksa riwayat properti yang kamu pertimbangkan untuk dibeli. Ini termasuk sejarah perbaikan, penghuni, dan masalah hukum yang mungkin ada.



06 Jelajahi Berbagai Tipe Rumah:

Pahami berbagai tipe rumah yang tersedia, seperti rumah mungil, apartemen, kondominium, atau rumah dengan lahan yang luas. Pilih tipe rumah yang sesuai dengan kebutuhan dan gaya hidup kamu.



08 Pertimbangkan Investasi Jangka Panjang:

Pertimbangkan apakah kamu akan tinggal di rumah tersebut dalam jangka panjang atau menggunakannya sebagai investasi. Ini dapat memengaruhi pilihan Kamu terkait lokasi dan jenis rumah.



09 Bersabar dan Bertahan:

Proses pembelian rumah bisa panjang dan kadang-kadang menantang. Bersabarlah dan jangan terburu-buru dalam membuat keputusan. Pastikan kamu benar-benar puas dengan rumah yang kamu pilih.



Membeli rumah pertama adalah pencapaian besar. Dengan perencanaan yang baik dan pemahaman yang mendalam tentang proses pembelian rumah, kamu dapat membuat keputusan yang bijak dan menikmati rumah impian kamu dengan nyaman. (Bn)




KOPI

bukan


Luwak



Bukan Sekedar Ngupi




Kopi Bukan Luwak berlokasi di Jl. Kaliurang No.17, Kledokan, Pakembinangun, Kec. Pakem, Kabupaten Sleman, Daerah Istimewa Yogyakarta. Lokasi kopi bukan luwak ini sejalur dengan kopi klotok. Jika kopi klotok berada 200 meter dari jalan raya, maka kopi bukan luwak berada beberapa meter sebelum kopi klotok dan juga hanya sekitar 100 meter saja dari jalan raya kaliurang-pakem. Kopi Bukan Luwak Buka senin s/d minggu pukul 07.00-21.00 WIB.



Kopi Bukan Luwak ini merupakan satu pemilik dengan kopi klotok, sudah tidak asing lagi bukan? Tidak hanya pemiliknya sama, tetapi lokasi dari tempat makan nama lengkap "KOPI bukan LUWAK kopi biasa" ini berdekatan dengan lokasi Kopi Klotok. Lokasinya tidak susah ditemukan kok, yaitu berada di selatan jalan di jalan kecil sebelum sampai ke lokasi Kopi Klotok berada.

Kopi bukan Luwak ini menjadi salah satu alternatif masakan Jawa rumahan seperti Kopi Klotok tetapi dengan jenis masakan yang lain. Untuk harga tidak jauh berbeda dengan Kopi Klotok, sama-sama murah. Daftar menu makanan di sini lumayan menarik dan menurutku yang paling favorit itu adalah mangut lenya.



Kalau kamu tidak terlalu suka dengan mangut lele, tenang saja karena masih ada menu lain yang disediakan seperti sayur bronkos, sayur asem, bihun lombok ijo, Sop, tempe garit, telur kriuk hingga pindang tepung.



Meskipun di tempat ini jarang sekali menunggu antrian makanan karena langsung ambil sendiri menu yang sudah siap, tapi pasti sering kali membutuhkan menu tambahan. Kalau di Kopi Klotok

itu pisanginya sangat terkenal karena lamanya mengantri pesanan, maka disini juga menyediakan pisang goreng dengan antrian yang lebih masuk akal. Selain itu, masih ada jajanan lain seperti mendoan, tape goreng dan coro bikang yang bisa kita jadikan pilihan.

Untuk daftar minuman, kami biasanya pesen teh gula batu. Kalau gulanya kurang manis, di meja sudah di sediakan gula jawa untuk digunakan. Kalau disini jangan lewatkan kopi bukan luwak yaitu kopi tubruk susu yang enak banget khas kopi susu Jawa.

Ngomongin suasana tempat, Kopi Bukan Luwak ini memang tidak seramai kopi klotok. Walaupun demikian suasananya mirip karena sama-sama membawa nuansa desa. Makanan yang disajikan juga menu tradisonal khas suasana desa.

Bangunan Kopi Bukan Luwak dibagi menjadi beberapa bagian. Sebuah bangunan dengan ornamen kayu layaknya rumah jaman dulu yang di bagian depannya ada lesung dan kursi panjang untuk santai dan pastinya Instagramable.

Tempat yang cukup penting diketahui dari Kopi Bukan Luwak adalah Mushola. Jadi tempat makan ini menyediakan tempat beribadah di sisi timur bangunan utama, dekat dengan tempat parkir mobil sisi timur. Dengan adanya mushola, maka pengunjung seharusnya tidak perlu takut meninggalkan ibadah sholat ketika waktunya tiba.

Nah, bagian terakhir dari Kopi Bukan Luwak yang cukup menarik adalah adanya tempat bermain untuk anak. Sehingga cocok untuk mengajak seluruh keluarga berkunjung saat weekend tiba.(ans)

Nasi putih sepuasnya	Rp 3.500,-
Mangut lele	Rp 11.500,-
Mangut bawal	Rp 12.500,-
Telur krispi	Rp 6.000,-
Carabikang	Rp 4.500,-
Kopi Bukan Luwak	Rp 6.500,-
The tubruk gula batu	Rp 6.500,-
Bihun	Rp 12.500,-





||| Lomba Bankers Next Top Models ||| Grebeg UMKM DIY 2023

Dalam rangka meningkatkan sinergi, kreativitas, dan digitalisasi UMKM DIY sebagai upaya mendorong UMKM lokal yang lebih inovatif untuk menembus pasar global, Kantor Perwakilan Bank Indonesia DIY (KPw BI DIY) menyelenggarakan Grebeg UMKM DIY 2023 dengan mengusung tema “Konsistensi, Inovasi, dan Sinergi Pengembangan UMKM menuju DIY sebagai Episentrum UMKM Global”.

Selebrasi Pembukaan Grebeg UMKM DIY 2023 diselenggarakan pada hari Selasa, 11 Juli 2023 di Grand Atrium, Pakuwon Mall Yogyakarta yang dihadiri oleh Deputi Gubernur Bank Indonesia Ibu Filianingsih Hendarta, Asisten II Sekretaris Daerah Bidang Perekonomian dan Pembangunan DIY Bapak Tri Saktiyana, Ketua Harian Dekranasda DIY GKBRAY Adipati Paku Alam X, Pimpinan Satuan Kerja di Bank Indonesia baik di Kantor Pusat maupun Kantor Perwakilan Dalam Negeri, Unsur Pimpinan Daerah, Lembaga, Asosiasi, serta Media Massa. Selain itu, turut hadir pula

secara daring Bapak Sandiaga S. Uno selaku Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI.

Rangkaian selebrasi Grebeg UMKM DIY 2023 yaitu meliputi Pameran Grebeg UMKM DIY diikuti oleh UMKM bidang fashion, food & craft binaan KPw BI DIY, KPw BI Wilayah Jawa (Jawa Tengah, Purwokerto, Solo, dan Tegal), Dekranasda DIY dan Dinas terkait, Jogja Fashion Trend (JFT) 2023 yang mengusung tema “Unity in Diversity”, mempromosikan busana etnik Indonesia dengan keberagaman budayanya melalui kemasan modern dan kontemporer menuju pasar global dan Capacity Building on

ASEAN Issues untuk Stakeholder Daerah.

Selain itu ada juga Talkshow UMKM dan Digitalisasi Pembayaran, Bincang Millennial CBP Rupiah, Sosialisasi CBP dan QRIS, Bussines Matching (BM) Pembiayaan, dan Berbagai Perlombaan meliputi Lomba Barista, Lomba Rangking 1 GenBI, Lomba Stand Up Comedy, Lomba Mewarnai CBP Anak, Lomba Bankers Next Top Model. Pada kesempatan tersebut juga dilaksanakan Kick Off Program Dekranasda Capacity Building Kontemporer Batik Millennial yang merupakan kolaborasi KPw BI DIY dengan Dekranasda DIY.



Pada Lomba Bankers Top Models ini diikuti oleh perbankan di wilayah DIY dengan menampilkan ragam busana khas nusantara seperti batik, kain ulos dan lain-lain, Bank Sleman berpartisipasi mengirimkan 2 pegawai untuk



memeriahkan acara tersebut dengan mengenakan Batik Parijoto yang merupakan Batik khas Kabupaten Sleman.

Event Grebeg UMKM DIY 2023 diharapkan dapat memperluas akses pasar, mewujudkan peningkatan jalinan bisnis,



sebagai ajang promosi dan fasilitasi antara UMKM binaan Bank Indonesia untuk bertemu dengan potential buyers, serta meningkatkan kualitas program pendampingan UMKM DIY. (ans)



BANK SLEMAN PEDULI

BANTUAN RUMAH TIDAK LAYAK HUNI (RTLH)

Rumah merupakan salah satu aspek dari kesejahteraan masyarakat yang harus dipenuhi, karena rumah merupakan kebutuhan hidup manusia yang utama selain sandang dan pangan. Namun karena adanya keterbatasan ekonomi, tidak semua masyarakat dapat mewujudkan hal tersebut.

Hal ini turut menjadi perhatian bagi Bank Sleman, sehingga dalam rangka merealisasikan program CSR tahun 2023, Bank Sleman menyerahkan bantuan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) kepada 2 penerima di daerah Minggir dan Kalasan.

Penyerahan bantuan tersebut merupakan salah satu bentuk sinergitas Bank Sleman dengan Pemerintah Kabupaten Sleman dimana Bank Sleman sebagai salah satu anggota Forum Tanggung Jawab Sosial Perusahaan (TJSP) Kabupaten Sleman, turut berkontribusi dalam upaya pengentasan kemiskinan di daerah Sleman. Bantuan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) merupakan salah satu program rutin Bank Sleman yang dilaksanakan setiap tahun. Bank Sleman terus berupaya agar bantuan RTLH dapat benar-benar teralokasikan dan menyentuh masyarakat miskin di daerah-daerah Kabupaten Sleman dengan mewujudkan rumah yang layak huni. (Ann)



Penarikan Hadiah Tabungan AROFAH Periode V Tahun 2023



Bank Sleman terus berupaya memberikan layanan terbaik kepada nasabah dengan menyediakan produk perbankan yang variatif sesuai dengan kebutuhan nasabah, salah satunya yaitu produk tabungan Arofah. Tabungan Arofah hadir sebagai solusi produk simpanan bagi nasabah yang ingin merencanakan dana untuk perjalanan/ wisata religi.

Pada tanggal 7 Juli 2023 Bank Sleman berkesempatan untuk menggelar kembali acara Penarikan Hadiah Tabungan Arofah, yang telah dilaksanakan pula pada tahun-tahun sebelumnya. Tahun 2023 ini merupakan Penarikan Hadiah Periode V, yang dalam pelaksanaannya dihadiri oleh Saksi dari pihak Notaris, Dinas Sosial DIY dan Kepolisian. Selain itu, acara ini juga dihadiri oleh Direktur Bisnis dan Kepala Divisi Bank Sleman serta perwakilan dari nasabah. Terdapat 3 pemenang hadiah Tabungan Arofah periode V dengan masing-masing pemenang mendapatkan uang tunai untuk perjalanan/ wisata religi sejumlah Rp10.000.000,-. Para Pemenang yang beruntung adalah Ibu Suminah (Salam, Magelang), Heri Suprpto (Cangkringan, Sleman) dan Hj. Sutrianiatun (Berbah Sleman). Selamat kepada para pemenang dan yang belum beruntung ditunggu kejutannya pada periode selanjutnya.

Bank Sleman mengucapkan terima kasih atas partisipasi dan kepercayaan yang telah diberikan oleh nasabah. Bank Sleman berharap, program tabungan berhadiah ini dapat menjadi motivasi untuk mendorong masyarakat agar lebih aktif menabung dan merencanakan masa depan keuangan mereka dengan lebih baik. (Ann)





16

FUNWALK PERBARINDO

Rayakan Hari BPR/BPRS Nasional 2023

Perhimpunan Bank Perekonomian Rakyat Indonesia (Perbarindo) sukses menyelenggarakan perayaan Hari BPR-BPRS Nasional 2023 melalui acara 'Fun Walk 5K' di berbagai daerah di Indonesia, termasuk di Daerah Istimewa Yogyakarta yang dikelola oleh DPD Perbarindo DIY.

Pada hari Minggu, 28 Mei 2023 tersebut, Jogja Expo Center menjadi meriah atas hingar bingar ramainya karyawan dan karyawan BPR-BPRS di Provinsi DIY. Acara tersebut dimeriahkan dengan jalan sehat, hiburan musik, serta pengundian doorprize. Acara tersebut juga semakin bermakna karena menjadi sarana pengenalan wajah baru BPR dengan dilaunchingnya nama Bank Perekreditan Rakyat menjadi Bank Perekonomian Rakyat. Berdirinya BPR berawal dari adanya rasa ingin membantu berbagai kalangan, terutama para petani, pegawai, maupun buruh untuk dapat terlepas dari jerat para rentenir yang menetapkan kredit dengan bunga yang tinggi. Seiring berkembangnya zaman, BPR semakin berkembang luas dengan berbagai jenis pelayanan yang ditawarkan. Oleh karena itu, kini BPR atau Bank Perkreditan Rakyat menyelaraskan perkembangan tersebut melalui peluncuran nama dan wajah baru, yaitu menjadi Bank Perekonomian Rakyat. Acara 'Funwalk 5K' oleh Perbarindo berhasil menjadi sarana pengenalan nama Bank Perekonomian Rakyat tersebut kepada publik. Momentum tersebut bertepatan dengan ditetapkannya

Undang-Undang Nomor 4 tahun 2023 tentang Pengembangan dan Penguatan Sektor Keuangan (UP2SK), yaitu yang meliputi kegiatan usaha maupun berbagai bentuk layanan dalam BPR melalui penguatan aspek perekonomian.

Melalui tema 'Tumbuh Lebih Kuat, Transformasi Lebih Cepat', Bank Perekonomian Rakyat berupaya untuk semakin bangkit untuk dapat menguatkan pilar perekonomian Indonesia. Usaha tersebut dikuatkan dengan adanya pertumbuhan kinerja BPR dengan dipandu oleh berbagai kebijakan pemerintah pusat dan daerah. Seluruh BPR dan BPRS pun dapat terus bersinergi untuk menunjukkan branding yang positif pada produk maupun layanannya serta mampu menciptakan nilai tambah bagi berbagai aspek yang positif. Diharapkan dengan adanya peringatan Hari BPR-BPRS Nasional ini, pemahaman masyarakat publik atas eksistensi BPR dan BPRS bisa semakin meluas sehingga BPR-BPRS bisa bertumbuh lebih kuat sebagai sarana penggerak berbagai usaha dalam sektor riil perekonomian Indonesia.

Bank Sleman turut serta memeriahkan acara tersebut dengan mengirimkan pegawai untuk mengikuti 'Fun Walk 5K' berjumlah kurang lebih 25 orang seperti halnya bank lain juga mengirimkan personil untuk memeriahkan acara tersebut. Selain berburu doorprize juga untuk berolahraga menjaga kebugaran agar tetap sehat untuk menunjang aktivitas sehari-hari. (FUT)





Bank Sleman menerima Penghargaan Top BUMD Awards 2023. Pemberian penghargaan ini diberikan Rabu (05/04/2023) di Hotel Raffles Jakarta. Penghargaan tersebut diberikan kepada BUMD yang telah sukses melewati proses penilaian dalam beberapa tahap penjurian.

Dalam TOP BUMD Awards 2023 ini, Bank Sleman meraih tiga penghargaan sekaligus yakni Top BUMD Award 2023#BPR Bintang 5, Direktur Utama Bank Sleman Muhammad Sigit sebagai Top CEO BUMD dan Bupati Sleman Kustini sebagai Top Pembina BUMD 2023. Acara tersebut dihadiri oleh sekitar 800 orang antara lain petinggi BUMD pemenang penghargaan tersebut, para kepala daerah yang mendapatkan penghargaan, para pakar bisnis, dan lain-lain.

Penyelenggara penghargaan itu adalah Majalah

TopBusiness, bekerja sama dengan Institut Otonomi Daerah (I-Otda). Didukung pula oleh beberapa lembaga seperti Lembaga Kajian NawaCita (LKN), SGL Management, Sinergi Daya Prima, Dwika Consulting, Melani K. Harriman and Associate, Solusi Kinerja Bisnis (SKB), beberapa staf pengajar dari Universitas Indonesia dan Universitas Padjajaran Bandung.

Ketua Penyelenggara Top BUMD Awards 2023, M. Lutfi Handayani, mengatakan bahwa tema yang diangkat tahun 2023 ini adalah 'Inovasi dalam membangun Kinerja Bisnis dan Layanan BUMD'. Menurutnya inovasi sangat penting bagi BUMD. Sebab, jika inovasi ditularkan, tentu mendorong BUMD lain untuk terus tumbuh. BUMD adalah aset milik pemda (pemerintah daerah) dan bila semua terus inovatif-maju, tentu BUMD bukanlah sekadar aset daerah. (Jo)



HARI JADI KABUPATEN SLEMAN KE-

107th

Kabupaten Sleman memperingati hari jadi ke-107 pada Senin, 15 Mei 2023. Tema yang diangkat pada HUT Sleman tahun ini yaitu Nyawiji Lan Murakabi. Adapun filosofi logo peringatan Hari Jadi ke-107 Kabupaten Sleman yaitu angka 107 angka 107 berwarna biru dengan burung punglor bertengger di atas angka 1. Burung punglor merupakan satwa identik Sleman. Angka 0 di logo 107 digambarkan dua tangan yang saling bergandengan yang dimaknai sebagai bentuk gotong royong masyarakat Sleman. Kemudian terdapat motif batik parijotho pada angka 107. Berbagai kegiatan menyemarakkan peringatan Hari Jadi ke-107 Kabupaten Sleman. Salah

satunya adalah kegiatan donor darah, khitanan masal, perlombaan, upacara, hingga malam tirakatan. Bank Sleman turut menghadiri beberapa kegiatan dalam rangka hari jadi Kabupaten Sleman diantaranya Upacara Hari Jadi ke-107 Kabupaten Sleman dengan mengirimkan Bregodo. Bregodo terdiri dari pegawai putra dan putri yang mengenakan busana tradisional lurik dan kain parijoto.

Seluruh acara dan kegiatan dalam rangka hari jadi Kabupaten Sleman berlangsung dengan lancar, hikmat dan penuh makna untuk seluruh masyarakat Sleman.(jo)





BANK SLEMAN RAMAIKAN PAMERAN POTENSI DAERAH KABUPATEN SLEMAN 2023

Pameran Potensi Daerah (PPD) Kabupaten Sleman Tahun 2023 secara resmi dibuka oleh Bupati Sleman, Kustini Sri Purnomo pada Sabtu, (8/7) di Lapangan Deggung Sleman. Acara pembukaan dilakukan secara simbolis dengan memainkan alat permainan tradisional Pletokan oleh Bupati Sleman, Kustini Sri Purnomo bersama dengan Wakil Bupati Sleman, Danang Maharsa beserta jajaran OPD lainnya.

Dalam sambutannya, Bupati Sleman Kustini Sri Purnomo bersyukur PPD kembali dilaksanakan setelah 3 tahun ditunda karena pandemi Covid-19. Kustini berharap dengan digelarnya kembali PPD tahun ini menjadi momentum kebangkitan Kabupaten Sleman dalam mendorong pemulihan perekonomian serta membangun citra Kabupaten Sleman sebagai daerah yang prospektif dan kondusif untuk investasi.

PPD 2023 diselenggarakan selama 10 hari dari tanggal 7 Juli 2023 hingga 16 Juli 2023. Mulai pukul 09.00 s/d 21.00 berlokasi di Gedung Serbaguna dan Komplek Lapangan Deggung Sleman. Rangkaian pembukaan juga dimeriahkan oleh Kirab Budaya Gunungan, penampilan Drumband Stimaryo, festival busana SMAN 1 Cangkringan dan UNY, dan Duta Koperasi dengan total partisipan kurang lebih 500 penampil.

Bank Sleman berpartisipasi sebagai sponsor acara dan membuka stand pameran dengan menampilkan produk-produk Bank Sleman. Stand Bank Sleman menampilkan dekorasi khas dan juga hasil produk UMKM Binaan. Selama pameran berlangsung Bank Sleman menyediakan doorprize menarik bagi masyarakat yang langsung bertransaksi membuka rekening baik kredit atau simpanan serta yang menarik pengunjung adanya Quiz Tebak Uang dan Reels Contest. (Jo)



Halal Bi Halal

Keluarga Besar Bank Sleman

"Sucikan Hati Dalam Kebersamaan Silaturahmi"



PT BPR Bank Sleman (Perseroda) mengadakan kegiatan halal bi halal yang diselenggarakan di Graha Sarina Vidi pada 17 Mei 2023.

Kegiatan Halal Bi Halal dihadiri oleh seluruh keluarga Pengurus, Pegawai dan Purna tugas Bank Sleman. Selain mempererat silaturahmi, kegiatan halal bi halal ini juga bertujuan untuk meningkatkan semangat Bank Sleman dalam mencapai visi dan misi.

Acara dibuka oleh Bapak Muhammad Sigit selaku Direktur Utama sekaligus memberikan sambutan, kemudian dilanjutkan dengan

pembacaan ikrar syawalan dan perpisahan haji/umroh oleh pegawai yang akan melakukan ibadah haji pada bulan Mei 2023. Acara juga diisi dengan kuiz untuk anak-anak dengan dan diakhir acara terdapat doorprize untuk seluruh hadirin.

Selesai acara diakhiri dengan bersalam-salaman oleh seluruh keluarga Pengurus, Pegawai dan Purna tugas yang hadir. (Can)



BANK SLEMAN BERBAGI & PEDULI SESAMA



Dalam rangka bulan suci Ramadhan ke- 1444 Hijriah, Bank Sleman merealisasikan kegiatan rutin “Bank Sleman Berbagi & Bank Sleman Peduli”.

Kegiatan ini dilaksanakan dalam bentuk kepedulian Bank Sleman dengan memberikan bantuan untuk Pondok Pesantren / Panti Asuhan untuk berbagi keberkahan kepada sesama dan sebagai wujud rasa syukur. Bantuan diserahkan secara langsung oleh Direksi Bank Sleman kepada pengurus pondok pesantren/ panti asuhan yaitu Pondok Tahfidz Al-Mu'thi Celungan, Panti Asuhan Al-Hikmah Plupuh Wukirsari dan Panti Asuhan Disabilitas Bina Remaja Donoharjo Ngaglik Sleman.

Selain itu Bank Sleman juga menyelenggarakan kegiatan bagi Takjil bagi pengendara yang melintas di depan Kantor Cabang Bank Sleman, setiap pengendara yang masih berada di jalan ketika menjelang buka puasa. Seperti sabda Rasulullah SAW “Orang yang memberikan orang lain yang berpuasa, ia akan mendapatkan pahala orang tersebut tanpa sedikitpun mengurangi pahalanya.” (HR. At Tirmidzi no.807, Ia berkata:”Hasan Shahih”). Kegiatan ini dapat meningkatkan rasa empati dan lebih mendekatkan diri kepada masyarakat umum. (Kun)



Figure Pondok Tahfidz Al-Mu'thi Celungan, Sumberagung, Moyudan, Sleman



Panti Asuhan Disabilitas Bina Remaja Donoharjo, Ngaglik, Sleman



POR BAPAS & EKS BAPAS JATENG & DIY

Memperingati Pekan Olahraga Nasional Forum Komunikasi Bapas & Eks Bapas Jateng – DIY menyelenggarakan event olahraga untuk meningkatkan solidaritas dan sportifitas antar seluruh anggota. Event ini diselenggarakan pada 26 Agustus 2023 di Bengawan Sport Centre Solo yang diikuti oleh 6 Korwil.

Cabang olahraga yang dipertandingkan antara lain Tenis Meja, Tenis Lapangan dan Badminton serta lomba keterampilan Teller yang diikuti oleh 1 peserta dari masing-masing BPR yang mengikuti. Dalam event ini, Bank

Sleman juga turut berpartisipasi mengirimkan perwakilan untuk mengikuti lomba. Sebelum perlombaan dimulai dilakukan seleksi di tingkat korwil untuk memilih yang terbaik menjadi perwakilan Korwil DIY.

Event ini korwil DIY berhasil meraih beberapa juara yaitu:

1. Juara 1 Lomba Tenis Meja
2. Juara 2 Lomba Badminton
3. Juara 3 Lomba Tenis Lapangan



Setor dana dari rumah pakai Virtual Account Bank Sleman

Layanan **virtual account** adalah layanan penerimaan dana secara online ke rekening tabungan nasabah Bank Sleman secara aman, cepat, dengan proses secara realtime, melalui kerjasama dengan Bank Umum.

Realtime & Anytime

- ✓ Bayar angsuran Bank Sleman **gak perlu konfirmasi.**
- ✓ Setor dana ke Rekening Bank Sleman **gak pakai lama**
- ✓ Transaksi menggunakan Virtual Account **dapat kapan & dimana saja**



Transaksi bisa dilakukan melalui:



Supported by:



- Transaksi tetap bisa di hari libur.
- Pendaftaran VA dapat dilakukan melalui Kantor Cabang Bank Sleman terdekat
- Mengisi E-Formulir pada tautan <https://bit.ly/formVABS>
- Scan QRcode disamping



WhatsApp Notification Bank Sleman untuk transaksi Debit dan Kredit.

Nikmati layanan Notifikasi langsung ke nomor WhatsApp Anda !

- ✓ Dana masuk ke rekening Anda (Kredit)
- ✓ Dana keluar dari rekening Anda (Debit)
- ✓ Peringat angsuran
- ✓ Ucapan Ulang Tahun

Layanan **Notifikasi WhatsApp** adalah pemberitahuan terhadap transaksi kredit & debit, reminder angsuran, dan ulang tahun Nasabah secara otomatis melalui aplikasi WhatsApp.



Pastikan nomor dari **+6281717778585**

Untuk menikmati layanan Notifikasi WhatsApp Bank Sleman, anda dapat melakukan aktivasi layanan melalui: Kantor Cabang Bank Sleman terdekat, Mengisi E-Formulir pada tautan <https://bit.ly/formWANotif> atau scan QRcode disamping.



Kantor Pusat

Gedung Bank Sleman Lt.2
Jl. Magelang Km 10 Tridadi, Sleman,
Yogyakarta. Telp. (0274) 868321

Kantor Cabang Utama

Gedung Bank Sleman Lt.1
Jl. Magelang Km 10 Tridadi, Sleman,
Yogyakarta. Telp. (0274) 868321

Kantor Cabang Godean

Jl. Godean Km 10 Sidoagung, Godean,
Sleman, Yogyakarta. Telp. (0274) 798786

Kantor Cabang Kalasan

Jl. Jogja – Solo Km 15 Tamanmartani,
Kalasan, Sleman. Telp. (0274) 2851088

Jaringan Kantor :

Kantor Kas Cebongan

Pasar Cebongan, Mlati, Sleman.
Telp. (0274) 4364188

Kantor Kas Pakem

Jl. Kaliurang km 17 Pakem, Sleman.
Telp. (0274) 897773

Kantor Kas Gamping

Jl. Wates Km 5, Ambarketawang, Gamping, Sleman.
Telp. (0274) 6499859

Kantor Kas Prambanan

Pasar Prambanan, Bokoharjo, Prambanan, Sleman

Kantor Kas Gentan

Pasar Gentan, Sinduharjo, Ngaglik, Sleman.
Telp. (0274) 4532344

Kantor Kas Sleman

Pasar Sleman, Triharjo, Sleman.
Telp. (0274) 865931

Kantor Kas Jangkang

Ruko No. 04 Jangkang, Ngemplak, Sleman.
Telp. (0274) 4461023

Kantor Kas Stan

Pasar Stan, Maguwoharjo, Depok, Sleman.
Telp. (0274) 447760

Kantor Kas Kejambon

Pasar Kejambon, Sindumartani, Ngemplak, Sleman.
Telp. (0274) 7465792

Kantor Kas Tempel

Pasar Tempel, Lumbungharjo, Tempel, Sleman.
Telp. (0274) 4362932

Kantor Kas Ngino

Pasar Ngino, Margoagung, Seyegan, Sleman.
Telp. 0811 2644 793

Kantor Kas Turi

Pasar Turi, Donokerto, Turi, Sleman.
Telp. (0274) 4461550

Payment Point RSU Sakina Idaman

Jl. Nyi Condrolukito No. 60 Blunyah Gede, Mlati, Sleman.
Telp. (0274) 582039 ext. 208

Payment Point RSUD Prambanan

Jl. Piyungan Km 7 Delegan, Prambanan.
Telp. (0274) 4542181

Payment Point RSU Mitra Paramedika

Jl. Raya Ngemplak, Kemasan, Wedomartani,
Ngemplak, Sleman

Payment Point RSUD Sleman

Jl. Magelang, Murangan, Sleman.
Telp. (0274) 868437 ext. 133

Payment Point PUDAM Sleman

Jl. Parasamya No. 18 Tridadi, Sleman

Kas Keliling Pasar Ngijon

Pasar Ngijon, Sumberagung, Moyudan, Sleman.
Telp. (0274) 6497040

Mobil Kas Keliling


Area Sleman dan Sekitarnya.

 info@banksleman.co.id, bank_sleman@yahoo.com

 (0274) 868321

 www.banksleman.co.id

 [banksleman](https://www.instagram.com/banksleman)

 0817838585



BANK  SLEMAN
PT BPR BANK SLEMAN (PERSERODA)